
 

 

MESSAGE DU 14 SEPTEMBRE 2023 

L’AMOUR DE DIEU ET LA VICTOIRE QUI TRIOMPHE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE MATIN 
DANS LE NOM DE JESUS.  

Je prie pour toi ce matin afin que la parole de Dieu te touche, afin que la parole de Dieu te 
transforme. Je prie que la parole de Dieu pénètre ton cœur, que la parole de Dieu te purifie et je 
prie également que le Seigneur te donne la force afin de marcher selon la parole que tu vas 
recevoir afin d’avoir la capacité de faire la parole que tu reçois ce matin dans le nom de Jésus, 
pour que tu ne marches plus selon ton cœur, tes désirs ou selon les voies de ce monde mais 
pour que tu marches dans la volonté de Dieu au nom de Jésus, nous avons prié. Amen.  

Bonjour frères et sœurs, ce matin notre 
sujet de discussion c’est l’amour de Dieu. 
L’amour de Dieu, lorsque nous parlons de 
l’amour de Dieu, il peut être défini de 
différentes manières et dans différents 
contextes. Ça peut être très divergent 
bien que c’est toujours l’amour de Dieu. 
Alors premièrement quand nous parlons 
de l’amour de Dieu, nous parlons de 
l’amour que Dieu a pour nous tel que la 
Bible nous a dit dans Jean chapitre 3 le 
verset 16 car Dieu a tant aimé le monde 
qu’il a donné son fils unique. Dieu nous a 
aimés, ça c’est l’amour de Dieu pour nous. 
Dans Romains chapitre 5, il dit lorsque nous étions encore des pécheurs, Dieu a démontré son 
amour et il a envoyé Jésus-Christ mourir pour nous. C’est l’amour de Dieu pour nous. Nous 
pouvons parler de l’amour de Dieu que nous avons pour lui. Alors l’amour de Dieu en ce sens-là, 
ce n’est pas l’amour que Dieu nous démontre, notre amour pour lui, ça s’appelle également 
l’amour de Dieu. Nous pouvons aussi parler de l’amour de Dieu que nous avons pour nos 
prochains, nos frères et sœurs en Christ et aussi pour le monde c’est l’amour de Dieu. Tu pries 
pour le monde, tu pries pour les païens pour qu’ils se repentissent parce que tu as l’amour de 
Dieu en toi pour eux. Tu ne veux pas qu’il périsse, tout ça c’est l’amour de Dieu mais aujourd’hui 
ma focalisation sera sur l’amour de Dieu en nous pour lui, pas l’amour de Dieu pour nous mais 
notre amour pour lui, ça s’appelle aussi l’amour de Dieu.  

Alors nous allons lire dans 1Jean chapitre 5, ce que je veux que nous voyions aujourd’hui, c’est 
comment fonctionne cet amour et nous allons définir cet amour par ce que nous allons lire dans 
1Jean chapitre 5 verset 3, il dit car l’amour de Dieu consiste à garder ses commandements. Et ses 
commandements ne sont pas pénibles. Alléluia. Il dit car l’amour de Dieu consiste à garder ses 
commandements alors nous parlons de l’amour que tu as pour Dieu. Comment est-ce que tu 
aimes Dieu et comment est-ce que tu définis l’amour de Dieu. Pourquoi penses-tu que tu aimes 
Dieu. L’amour peut être défini différemment et la manière dont nous aimons les gens n’est pas 
nécessairement la manière dont on aime Dieu parce que c’est deux choses différentes. L’amour 
humain par exemple peut être basé sur l’affection, ceci peut être basé sur des dons, ceci peut 
être basé sur plusieurs choses mais l’amour de Dieu ne se base pas premièrement sur l’affection. 
Ne me comprenez pas mal, l’affection aussi est très importante, la Bible a parlé de l’affection 
pour le Seigneur Jésus-Christ mais l’amour de Dieu ne se base pas premièrement sur l’affection. 
La Bible nous dit ce matin, car l’amour de Dieu consiste à garder ses commandements. Nous 
sommes dans un monde spirituel, nous parlons de manière spirituelle. Si tu dis j’aime Jésus-



 

 

Christ, ceci ne dépend pas de comment tu pleures, comment est-ce que tu te roules par terre, 
comment tu fais des choses dans sa maison, ça dépend premièrement de comment tu gardes 
ses commandements et Jésus lui-même a dit ceci dans Jean chapitre 14 le verset 15, Jésus dit si 
vous m’aimez gardez, mes commandements, c’est comme ceci que les esprits définissent 
l’amour, les esprits définissent l’amour sur le fait que tu peux respecter leur commandement. 
Dans le monde démoniaque, vous allez voir que si quelqu’un est allé faire un enchantement, on 
lui donne des lois, des règles à suivre ou bien si quelqu’un se donne à un esprit, on lui donne des 
règles, des choses à faire, des sacrifices à faire. Aussi longtemps qu’il fait ses sacrifices, il est dans 
l’amour de cet esprit-là parce qu’il est en train d’obéir aux lois de l’esprit. C’est une loi spirituelle 
alors Jésus dit dans Jean chapitre 14 le verset 15, si vous m’aimez, si vous pensez que vous 
m’aimez, si vous croyez que vous m’aimez, la manière de le prouver, la manière de m’aimer, c’est 
de garder mes commandements et Jean donc ici, dans son épître, nous rappelle ceci en nous 
disant dans 1Jean chapitre 5 le verset 3, car l’amour de Dieu consiste à garder ses 
commandements. Alors comment est-ce que tu aimes Dieu ? Ce n’est pas le fait que tu as pleuré 
le matin, ce n’est pas le fait que tu tu t’es senti mal de ce que tu as fait, tout ça est bien mais ça 
ne démontre pas l’amour. L’amour de Dieu commence premièrement par garder ses 
commandements, ça veut dire simplement par garder sa parole. Cela ne veut pas dire de réciter 
les dix (10) commandements, ça veut dire de connaître sa parole et de marcher selon sa parole. 
Maintenant, tu peux penser que ceci sera difficile pour toi parce que tu vas dire, qui peut faire 
tout ce que Dieu dit ou bien qui peut garder les commandements de Dieu ? Les choses sont 
difficiles, la voix de Dieu est difficile non, la Bible veut te rassurer en même temps dans le même 
verset, il continue en disant, et ses commandements ne sont pas pénibles parce que l’ennemi 
peut te mentir, tes sentiments peuvent te mentir, tes expériences peuvent te mentir pour dire 
que j’avais essayé plusieurs fois de plaire à Dieu mais je n’ai pas pu ; c’est trop difficile de vivre 
dans la sainteté, dans la justice, dans la pureté. Il te dit non, non, non, non, ce n’est pas aussi 
pénible que tu le penses et c’est pour une raison qu’il a dit ceci le verset 4, il dit parce que tout 
ce qui est né de Dieu triomphe du monde et la victoire qui triomphe du monde c’est notre foi. Il 
dit, l’amour de Dieu consiste à garder ses commandements et ses commandements ne sont 
pas pénibles, ne sont pas difficiles pourquoi, parce que tout ce qui est né de Dieu a triomphé du 
monde et la victoire qui triomphe du monde c’est notre foi.  

Alors ceci veut enseigner quelque chose, nous allons voir quelques points qui vont aider à 
commencer par vivre pour le Seigneur Jésus-Christ et comme d’habitude, ce sont des choses 
que nous devons mettre en pratique autrement, nous n’allons pas voir l’effet de ces choses. Il n’y 
a personne qui peut faire la volonté de Dieu si la personne n’est pas née de nouveau, la seule 
manière de pouvoir plaire à Dieu et de pouvoir arriver à obéir à sa parole, c’est premièrement 
d’être né de nouveau, Jésus dit en vérité en vérité, je vous le dis si quelqu’un ne naît de nouveau, 
il ne peut pas voir le royaume de Dieu, tu dois être né de nouveau d’abord. Lorsque tu es né de 
nouveau automatiquement il y a une puissance qui t’est donnée de vivre dans la parole de Dieu. 
La raison pour laquelle c’est difficile pour quelqu’un qui est dans le monde de vivre selon les 
voies de Dieu, c’est parce qu’il est fils du monde et donc il est régularisé par les lois du monde, il 
ne peut donc pas vivre selon la voie de Dieu parce que la voie de Dieu est différente de la voie 
du monde et puisque la voie de Dieu est contre le monde, maintenant toi, tu ne peux pas être 
dans le monde et vouloir aller contre le monde, ce serait difficile. Alors la 1ʳᵉ des choses à faire, 
c’est de sortir du monde en étant né de nouveau et quand tu es né de nouveau, la Bible te dit 
maintenant que tu triomphe du monde, la puissance du monde ne peut plus te retenir et 
puisque tu es né de nouveau et que la puissance du monde ne peut plus te retenir alors, tu es 
capable de vivre par la parole de Dieu, tu es capable de garder les commandements de Dieu. 
Alors la 1ʳᵉ des choses à faire, c’est d’être né de nouveau et lorsque tu es né de nouveau, tu 
triomphes du monde, tu n’as besoin de faire quelque chose, rien du tout, tout ce qui est né de 
Dieu triomphe du monde. 1Jean chapitre 5 le verset 4, il dit, parce que tout ce qui est né de Dieu 



 

 

triomphe du monde, ça veut dire que tu as la victoire sur monde et puis il continue en te disant 
que mais cette victoire qui a triomphé du monde, c’est ta foi. Alors n°1, tu es né de Dieu 
automatiquement tu as triomphé du monde mais il te dit que cette victoire, ce triomphe est 
activé par la foi, si tu n’as pas la foi, bien que tu aies la capacité de surmonter le monde, bien que 
tu triomphes du monde en esprit, tu vas voir que le monde va te garder toujours captif pourquoi, 
parce que tu n’exerces pas ta foi. Alors, il faut être né de nouveau et quand tu es né de nouveau 
automatiquement tu as triomphé du monde, tu as la victoire sur le monde mais tu dois 
appliquer cette victoire par la foi. Il dit parce que tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde 
et la victoire qui triomphe du monde c’est notre foi. Qu’est-ce que ceci veut dire, ceci veut te dire 
que tu dois croire en quelque chose, tu dois avoir la foi en la parole de Dieu, pas dans tes 
imaginations mais dans la parole de Dieu. C’est pour cela tu ne peux pas dire par exemple que 
personne ne peut vivre juste, personne ne peut être saint, si tu penses ainsi et si tu parles ainsi 
tu n’as pas la foi automatiquement tu ne peux pas surmonter sur le monde et donc la victoire 
qui a triomphé du monde c’est notre foi. C’est quoi la foi ? La foi, c’est l’assurance dans la parole 
de Dieu. Alors si la parole de Dieu te dit par exemple que tu es juste, tu dois croire que je suis 
juste aussi longtemps que tu penses à ton passé et tu dis personne n’est juste, je ne suis pas 
juste, je ne suis pas sûr, tu n’as pas la foi et donc tu ne peux pas triompher, tu vas toujours rester 
dans cette condition c’est pour cela que nous disons souvent que même si tu vis dans le péché, 
ne dis pas que c’est impossible parce que aussi longtemps que tu penses ainsi, ça veut dire que 
tu n’as pas la foi de sortir dedans, or la victoire qui va triompher de ce péché ou bien qui va 
triompher sur ce péché, c’est ta foi, alors tu dois croire que même si je suis dedans aujourd’hui, 
j’ai la capacité de sortir et donc tu commences par prier au nom de Jésus, je triomphe de cette 
situation, je triomphe sur ce péché dans le nom de Jésus. Cette foi que tu as, cette foi qui va te 
faire sortir de cette situation, ça peut être une condition terrible, ça peut être une maladie, ça 
peut être la pauvreté, ça peut être le péché, si tu te dis que personne ne peut y arriver ou bien je 
ne peux pas y arriver parce que nous sommes tous des humains, tu n’as pas la foi, victoire qui 
triomphe du monde. Peu importe dans quelles conditions tu es, dans quelles situations ou dans 
quel domaine, la victoire qui triomphera de cette situation, c’est ta foi en te disant que je suis 
juste en Christ, je refuse de demeurer dans le péché, peu importe si demain tu as encore échoué 
aussi longtemps que tu gardes la foi, la victoire qui te délivre de cette situation, c’est ta foi. La 
Bible dit quiconque croit en lui, ne sera pas confus, si tu as la foi en lui, tu ne seras jamais confus, 
tu ne seras jamais déçu alors n’abandonne pas, si tu es malade, tu as prié plusieurs fois, tu ne 
vois pas de changement, n’abandonne pas. Si plusieurs fois tu as échoué dans la vie, 
n’abandonne pas, si plusieurs fois le diable t’a lié dans une condition, n’abandonne pas, si 
plusieurs fois tu as essayé de vivre dans la justice, tu as essayé de vivre dans la sainteté, tu n’es 
pas arrivé, n’abandonne pas, garde la foi et continue par faire grandir ta foi en écoutant, la foi 
vient de ce qu’on entend et ce qu’on entend de la parole et lorsque tu construis ta foi ainsi et tu 
commences par déclarer cette parole, la victoire qui va te faire triompher de cette situation c’est 
cette foi alors continuez par garder la foi, continue par construire la foi et continue par prier, tu 
es plus que vainqueur ; car tout ce qui est né de Dieu a triomphé du monde dans le nom de 
Jésus. Je prie pour toi au nom de Jésus que tout ce que tu traverses, que tu sois triomphant et 
triomphante dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ dis-moi amen.  

CONFESSION : 

Répète cette parole après moi, dis je suis le né de Dieu et j’ai vaincu le monde parce que 
tout ce qui est né de Dieu a triomphé du monde, alors je déclare dans le nom de Jésus que 
je triomphe sur le monde, je triomphe sur la puissance du diable, je triomphe sur les sorciers 
et les sorcières dans le nom de Jésus, je triomphe sur la puissance du péché au nom de 
Jésus car le péché n’aura pas de puissance ou de dominions sur moi, je triomphe sur les 
maladies, je triomphe sur l’échec, je triomphe sur la pauvreté, je triomphe sur l’iniquité et 



 

 

je triomphe sur le diable et ses démons dans le nom de Jésus parce que je suis né de Dieu 
et j’ai triomphé du monde. Oui, je suis plus que vainqueur dans le nom de Jésus. Amen.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


